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Stadt Staßfurt 
 

 
Typ  :Anfrage Fachdienst/Serviceeinheit :32 - FD SuO 
Status :erledigt  Bearbeiter/in :Frau Henschke 
 

Ortschaftsrat Neundorf 15.10.2015 

 
Anfrage: 

Herr Maaß 

Ist es möglich, die Elisabethstraße und die Breitscheidstraße zu Einbahnstraßen zu 
erklären? 

 
Beantwortung: 

Elisabethstraße, Breitscheidstraße: 

Einbahnstraßen sollten aus Sicht der Verkehrsplanung nur in absoluten 
Ausnahmefällen angeordnet werden. Einbahnstraßen erzeugen insgesamt 
zusätzlichen Verkehr (Wer an der Staßfurter Straße wohnt, muss dann erst über die 
Elisabethstraße, Rathmannsdorfer Str. und dann noch die ganze Breitscheidstraße 
zurück fahren. Außerdem erhöht sich erfahrungsgemäß, wegen des nicht 
vorhandenen Gegenverkehrs, die Geschwindigkeit. Bei dem schlechten 
Fahrbahnzustand der Breitscheidstraße ist dies wegen der dort zu erwartenden 
Emissionsbelastung und aus Gründen der Verkehrssicherheit nicht zu vertreten. 

Deshalb wurde bereits 2001 vorgeschlagen, in der Elisabethstraße das Parken auf 
der Nordseite halb auf dem Gehweg  zu gestatten. Der dafür zu nutzende 
unbefestigte Streifen wäre dafür mit einfachen Mittel aufzuschottern. Für die 
Breitscheidstraße wurde ein wechselseitiges Parken vorgeschlagen.  

 
 
 
 
 
Sven Wagner 
Oberbürgermeister 
 
 
 

 


